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ゆう1ずとl再生市民会議 第19回運営委員会角1ら

8/21(金)開催  夏 まつり、お盆の行事を終えて、少々疲れ気味でしたが・……

① 再 生市民会議のこれからの方向性を考える烈い話し含いになりました。

●記憶と記録が大事と思つた。(8/10の作家・保阪正康さんの講演会を聞いて)夕張の

歴史的経緯を年表にして綴りまとめたい。

①地域の暮らしを掘り下げ、聞き取り、横のつながりを作りひろげたい。

●ボランティアサークルに、ボランティアの依頼があれば…(夕張高校生)

○分科会を中心にアイデアを出し合う。その繰り返しを重ねて行く。

●障がい者の援護ができればと思う。

○破綻、再生計画について学びたい。議員独自の提案を望んでいます。

●隠れている情報の掘り起こし、発信していければ。肉声を聞きたい。

○離夕した人に、ふるさと納税を訴えていく。

●将来を見すえて、夕張が存続すために、もつともつと勉強する必要がある。

○やってきた事を継続するためには検証することが必要。自然を守ってゆく。

●救急医療、ゴミの分別、声かけの地域を広めていきたい。

○夕張独自のマチづくりを考えていきたい。できそうなことが出てくると思う。

●学校支援など、ボランティアでできることをやつていく。

○学習していく中で自分自身に確かなものが出てくると思う。声を出して行きたい。

●観光協会で多くの人と懇談している。触れ合うことで全国に広がって行く。

○情報が大事。いろんな情報を取捨選択するために学習を深めていく必要があると思う。

次回は、9月11日 (首苫)18:30から市民研修センターで開催します。

ケート (実行委員会)の 状況

0中 身が深まつていますが、回りきれないないでいます。アンケートの集約方法を検討中です。(北海学因の先生)

O答 えてくれる人、温かいです。苦しいながら頑張つていると感じました。夕張のイメージが変わりました。(女子学生)

③ 緊 急の学習会を開きました→8月 28日

8月8日付、北海道新聞に下記の記事が載りました。

(金)18:00～  市 民研修センター

「産廃処理施設の申請書縦覧開始」の見出しですが、 具 体

的に何のことやらわかりません。市役所1階の環境生活グループ

のカウンターに 「設置許可申請書」の分厚いファイルがあつて、

夕張市と産廃業者が結んだ 「公害防止協定書」も見ることがで

きます。 縦 覧は今月7日 (月)までとわずかです。意見書提出は

今月24日 (木)までで、時間的余裕はありません。

そこで、

(1).「設置許可申請書」の縦覧の仕方や、意見書の提出といつ

た基本的なことを空知支庁の環境生活課から、

(2).「夕張市の産業廃棄物の現状」を業者である隅環境システ

ムの牟田幸雄社長から レクチャーを受けた後、

(3).「日本の廃棄物処分場問題」を藤原寿和さん(環境問題の

専門家)の講演で学びました。

この件に関する情報は、左記の道新と、8月11日の朝日新聞

道内版の記事でしか知りようがなく、急な設定の学習会となりまし

た。 結 果報告は次号10月1日の 「ほつとけゆうばり」で。

◆産業廃棄物処理施設 設置許可申請書の縦覧期間 :平成21年 8月 7日 (金)から9月 7日 (木)まこ

場所 夕張市市民課

◆ 意見書の提出期間 :3月7日 (金)から9月 24日 (木)まで >提 出対象者:当該施設に利害関係を有

する者
>意見内容の範囲:生活環境の保全上の

見地からの意見
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本町お買い物駐車場の会場を覗く。大勢の人、ひと、踊り

輪が二重に。日頃会う人、帰省の人、観光客らしい人、体格

の良い若者グループがアッチコッチに。 「どこから?」「愛知

大学です」体格ヨシ、器量ヨシのお兄ちやんが答えてくれた。

愛知大学野球部員1年～4年 58人 が合宿していたそうです
「夕張は涼しくて練習しやすいデス。皆で踊つてます。和や

かでイイっすネエ!!」来年も合宿に来てネ。

?特 賞の現金3万円は誰の手に?
善 ザ 善 ど も ど い 子

大賑わいの清水沢イベント広場。こんなにも人がいた。綿あめ、お面、

くじ、射的、肉まん、焼鳥、焼きそば、ビール。 “祭りの匂い
"が

あた

リー面に。パレード参加者はチーム揃いの浴衣、半天でウキツキと。

18時 半、夕張太鼓の演奏で

ゆうばり囃子 「阿果踊り」が

スタート、11団 体、330人 の

踊りの列が続きます。

♪ヤットナーヤットナーヤット

ヤットナー ♪

☆今年も参加 滋賀県大津市
から龍谷大学社会学部
青木ゼミ24名
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お昼の時間、公園で弁当食べると言つていた学生へ電話。「今、近くの

集会所にいます」恵集会所で、老人クラブお食事会をしていました。

末広恵団地老人クラブは去年新たに始めたとのことです。会員24名、

会費300円 、お食事会は月2回(持ち寄り)。 「今日は2日遅れの20日

盆だから賑やかに」と食事の後はカラオケタイム。 学 生さんも、アンケ

ートに協力して頂いた皆さんへお礼の歌を1曲2曲。 「イヤー、若い人

の歌はイイネ!」「あんた達も頑張つて回つてね、私たちもガンバルから」

「ハイ、ありがとうございます」キチンとお礼の言える女子大生2名でした。

老人クラブの皆さん、ご協力ありがとうございます、ご馳走さまでした。
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社会調査実習で夕張へは去年に続き2回 目。(守パレード参加が一番の実習だつた?)

ユ環革華と)

河ぁは≧后!畿翔 ――____
14:00市 民音楽のタベ 市民会館大ホール

14:00天 使はユーポロを目指した

老人福社会館

9 / 1 9 (土)13:0 0

9 / 2 6 (土)13:0 0


